

## **BOLETÍN DE PRENSA**

## TRABAJAMOS POR LA INTEGRIDAD DE LOS HABITANTES DE CALLE DE GIRÓN

En esta ocasión la Administración Girón Social llegó a las instalaciones de la Fundación HEAN Juventudes para brindar una jornada integral de salud a sus refugiados.

Se trata de 18 personas, habitantes de calle con edades de los 14 a los 64 años, que atraviesan por estados de consumo y adicción y que dentro de la fundación se trabaja para rehabilitar a esta comunidad.

La Secretaría Local de Salud y su Dirección de Poblaciones Vulnerables junto a la Secretaría de Desarrollo Social, la Dirección de Minorías y la Clínica Girón E.S.E desplegaron sus servicios enfocados en vacunación Covid-19, ITS, higiene bucal, medicina general, psicología, donativos y la respectiva caracterización para reconocerlos y poder incluirlos a las ofertas y beneficios que ofrece Gobierno Nacional.

La Administración Municipal está comprometida con brindar más apoyo a esta fundación; sin embargo se le extiende la invitación a más personas que quieran unirse a estas causas sociales a contactarse con ellos. Así los pueden encontrar:

Facebook: Fundación HEAN Juventudes Teléfonos: 318 – 714 2525 / 310 – 791 3833

Dirección: Cra 29 E # 47 – 26, barrio Bellavista – Girón.

Comunicaciones

Girón, 12 de agosto del 2021

Alcaldía de Girón / Nit: 890.204.802-6 Carrera 25 Nº 30 32 Parque Principal Girón - Centro PBX 646 30 30 / www.giron-santander.gov.co







